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区 同

6月14日（日）午前9時から、恒例の今年度下町屋地区の各種団体合同協議会を三人公

民館において県議・市議会議員のご臨席のもと開催しました。その概要についてご報告いた
します。開催の主旨は、下町屋という小地域社会において、それぞれの部門をあずかるお互
いが、それぞれの活動内容・問題点および課題を理解し、共通認識のもと、トータル的に
「住みたい地域、住んでよかった故郷づくり」を目指していこうということです。

下町屋町内会連合会長の開会挨拶に続いて、ご来賓の方々から祝辞を頂戴し、それぞれの

団体から活動内容の報告並びに課題の提起がございました。

［出席団体】
福寿会、女性会、消防団、三人小PTA、三人中
PTA、子供会育成協議会、体育協会，民生委員、

交通安全協会、青少年健全育成協議会、各自治

（町内）会、各自主防災会、社会福祉協議会、公衆

衛生推進協議会、防犯組合、

Ⅰ．来賓祝辞（要旨）

◆広島市議会議員　今田　良治　先生
4月の選挙でのご協力に感謝。JR可部線延伸並

びに可部バイパスの拡張・高架橋設置にかなりの

重機が入り工事に罷っている。本日ご出席の皆さ

いまちづくに結びつけていただきたい

んが下町屋地区の各団体の課題を共有し、住みよ◆広島市議会議員　若林　新三　先生
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4月の選挙でのご協力に感謝。昨年の広島土砂

災害では、下町屋地区も大きな被害をもたらし
た。目下これの復旧活動に取り組んでいる。三人

小学校前の道路の拡幅、三役記念碑の移転など地

域改良が進んでいる。本日の合同会議が地域の活
性化に結びつくことを期待します。

‘粟　　◆広島県議会議員　山埼　正博　先生

下町屋の各種団体の合同会議に呼んで頂き大変
ありがとうございます。また、この様な立派な会議

を開催されましたことを、心よりお祝を申しあげま

す。今年度の県の土木工事は95件（内災害復旧は
70件）予算の関係で思いどおりに行かないことも

あることを了解いただきたい。また、施工に関して

は、皆様にご協力いただくことが多くあるのでよろしくお願いしたい。

◆三学区自治会連絡協議会長　山下量夫　様
昨年の災害で大変な被害を蒙ったが、皆が話し合い、ボランティアなどの支援も頂いて、現在まで復旧

が出来た。また、小学生の通学時の見守り活動も、熱心に行って頂いたお蔭で今まで事故もありませんで

した。本日のこの会議で、活発に意見をだして、良いまちづくりに努めて頂きたい。

Ⅱ各種団体からの活動報告他（要旨）

◆下町屋福寿会　会長　木野下　亮次　様
会員数109名、創立51年目、敬老祝賀会に招待頂き嬉しいのですが、お世話される方も一緒に会食さ

れるよう配慮いただけないか。全国で会員を1万人増やす運動を目下展開中。全国のシルバー川柳の入選作

を一部朗読され、会場が爆笑に沸く。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※裏面に続く



◆三人女性会　地区代表　観　芳子　様

会員数124名（内下町屋支部39名）、毎月第一土曜日は定例会、3月総会、会員の日帰り旅行（む
いかいち温泉）、年3回子育て支援、土砂災害時炊き出し、三人小お手玉づくり・昔遊び、毎月つちくれ

作業所へ石けんづくりの手伝い他・・・等々盛り沢山

◆消防団三人分団副分団長　綿貫文昭　様
町屋車庫の団員は17名。昨年の広島土砂災害に

総力を挙げた救助活動。毎月7日（消防の目）の消

防自動車の点検、5／3フラワーフェスティバル参

加、5／17水防巡視箇所調査、5／24太田川水防

訓練、6／7普通救命講習会参加、6／13三人南二
丁目建物火災出動、7／19ポンプ操法大会出場予定。

◆三人小PTA　副会長　姫宮　理絵　様
日頃の見守り活動への感謝の言葉。主な活動は、

新旧役員の連絡式、4／19PTA総会、5／8登下校指導，5／13
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挨拶運動、5／24親父の会（神楽観賞）6／5四地区代表者会議、6／19見守会議、9／6親父の会（河川敷の草刈）

◆三人中PTA　書記　喜田　り　か　様

キャッチフレーズ「ともに学び、ともに歩む」、朝の挨拶運動（校門前で保護者が当番制で声掛け）、
文化部で講演会を開催、三人ふれあいフェスティバル・文化祭・体育祭への参加、秋祭りでのパトロー
ル、区内PTA連合会親善スポーツ大会参加、

◆子ども会育成協議会　会長　小林（夫人）様
三人地区の子供会はほとんど休会もしくは廃会されており、育成会としての本来の活動はほとんど出来

ていないのが現状。昨年は災害の関係で恒例行事はフットベースボールのみ。ふれあいフェスタ三人・ふ

れあいフェスティバルでのうどんジュース販売など。

◆三人体育協会副会長蛋鼻義盛様
この度の「ふれあいフェスタ三人」では、天候予測の関係で開催の可否が二転三転し、皆様に大変ご迷

惑をかけ申し訳ございませんでした。結果的には天気に恵まれ事故もなく完了し、盛会裏に終えることが
出来ました。皆様のご協力に感謝しております。有難うございました。

T、’’lサ　ー◆民生児童委員　竹尾　均　く代表発言）様

＼＼1七、等　・高齢者の基本調査（65歳以上、3年毎）・毎月
〆て∵≠∵∵　Y　1回三人民児協の定例会に出席・災害時要支援者

の調査
・独り暮らし高齢者の安否確認及び相談事の対応

・いきいきサロンの手伝い・こんにちは赤ちゃん運

動・研修会及び関係団体の行事への参加。・災害

時援護活動など・下町屋地区は4名で地区割り対

応、

住井賢一様　災害時要支援者の情報は、関係者
への公開の了解はとっている

も、これが充分に活用されてい
ない旨、問題提起がなされた。

※関本一宏・阿ロマサ子様はご都合で欠席

◆交通安全協会　支部長　岡　崎　　環　様

下町屋地区の会員は3名、主な活動は、交通安全運動（特に高齢者を対象）、地域内の交通表示板の管
理（壊れたものがあれば連絡いただければ取り換える）、ジョギングされる方は、反射タスキを支給して
いる希望者はご一報ください。優良運転者の表彰制度もあり該当者を申請してほしい。

◆青少年健全育成協議会　事務局　瀧本　光浩　様
主な活動は①7月施設研修会（広島少年院・広島学園、三人学区で2名参加）、②青少年育成意見発表

会（安佐北区総合福祉センター）三人小学校から1名発表
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